



Le chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne a soutenu les recteurs des églises dont se sont emparés les schismatiques en Volhynie



Le 26 mars 2019, avec la bénédiction du primat de l'Église orthodoxe ukrainienne, le métropolite Antoine de Borispol et de Brovary a rencontré à la laure des Grottes de Kiev les recteurs des paroisses du diocèse de Volhynie dont les schismatiques se sont emparés des églises. L'archipasteur en a fait part sur sa page du réseau social « Facebook ».

Les prêtres ont exposé au chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne l'état des affaires de leurs paroisses, restées sans bâtiments cultuels et forcées de poursuivre leur vie liturgique dans des bâtiments rapidement adaptés à cet usage.

De son côté, l'hiérarque a remercié les recteurs de leur courage dans la foi et de leur conscienciosité dans l'exercice de leur ministère pastoral en cette période d'épreuves. Mgr Antoine a constaté que Dieu a toujours soutenu et soutiendrait ceux qui Le servent, Lui et Sa Sainte Église, malgré les différentes

poursuites et persécutions.

A la fin de la rencontre, le métropolite Antoine de Borispol a remis à chaque recteur les vases liturgiques nécessaires aux paroisses victimes des exactions des schismatiques.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46506/>